

CÁDIZ Y MÁLAGA

Fin de Año en el sur de España

Cádiz, o Cai, como la conocen sus habitantes es una de las ciudades más ricas y con una arquitectura, gastronomía y bagaje cultural de las más diversas del país. Fue deseada por musulmanes, romanos, fenicios e incluso por Napoleón y es en Cádiz donde se firmó la primera Constitución española. Nos encontramos frente a la ciudad con los carnavales más famosos del país, que cuenta con una gastronomía muy variada que va desde los famosos vinos de Jerez hasta las tapas y el pescadito frito o la cola de buey. Capital de provincia de la Ruta de los Pueblos Blancos en donde destacan poblaciones como Vejer o Arcos de la Frontera; cuenta con playas de renombre internacional como las de Bolonia, Zahara de los Atunes o Conil; y disfruta de un tiempo primaveral y una luz que ilumina la ciudad todo el año. La provincia de Cádiz tiene todos los ingredientes para merecer ser bien conocida. Y si además añadimos una ciudad como Málaga, con un urbanismo y modernidad crecientes, convertimos este viaje en un destino ideal para pasar el próximo Fin de Año. Te invitamos a conocer su historia y arquitectura, vivir sus tradiciones, probar su gastronomía y disfrutar de unas benévolas temperaturas mientras descubrimos el carácter divertido de su población.

SALIDA 28 de diciembre de 2023



1er Día. Barcelona – Málaga.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona y salida del vuelo a Málaga. Al llegar haremos un recorrido para conocer la zona de playas de la ciudad, donde destaca la Malagueta. A continuación conoceremos su centro histórico; veremos iglesias, conventos y palacios de gran valor cultural y artístico y entraremos en la Catedral, una de las joyas del Renacimiento español. Recorreremos la famosa calle Larios y acabaremos almorzando en uno de los restaurantes más conocidos de la ciudad. Por la tarde visitaremos el Museo Pablo Picasso, donde descubriremos la obra de este pintor de renombre internacional, nacido en la ciudad. Acabada la visita nos alojaremos en un céntrico hotel y cenaremos.

2º Día. Málaga – Tarifa – playa de Bolonia – Cádiz.

Después del desayuno recorreremos la costa de Málaga para entrar en la provincia de Cádiz. Nuestra primera parada será en la bonita población de Tarifa, ubicada frente al estrecho de Gibraltar. Durante el recorrido pasaremos por el casco antiguo donde veremos los restos de la muralla, el castillo y la puerta de Jerez, una de las entradas monumentales a la ciudad que todavía se conservan. También nos acercaremos hasta el puerto donde contemplaremos la división de las aguas del Mediterráneo y el Atlántico. Almorzaremos y por la tarde nos acercaremos a la playa de Bolonia, de las más conocidas de la provincia donde podremos subir a su gran duna y visitar el complejo arqueológico romano de Baelo Claudia que cuenta con un espectacular teatro en un marco paisajístico majestuoso, rodeado de pinares, dunas y el mar. Al finalizar la visita continuaremos siguiendo la costa de Cádiz hasta llegar al Parador Nacional de Cádiz, donde nos alojaremos las próximas cuatro noches. Cena en el Parador.

3er Día. Cádiz – Sanlúcar – PN Doñana – Cádiz.

Esta mañana, después del desayuno, visitaremos el centro histórico de Cádiz, la ciudad que dominó el comercio con América hasta la pérdida de las colonias. Durante el recorrido entraremos en la Catedral y visitaremos el Oratorio de San Felipe Neri, donde se proclamó la primera Constitución española. También pasaremos por algunas de las calles más tradicionales del centro histórico. Al finalizar la visita iremos a comer a un tradicional restaurante de Sanlúcar de Barrameda. Esta tarde haremos una excursión en 4x4 y barco para conocer el ecosistema del Parque Nacional de Doñana, uno de los más importantes del país. Al finalizar la visita regresaremos a Cádiz para cenar y descansar.

4º Día. Cadiz – Jerez – Cadiz.

Desayuno en el Parador. Esta mañana nos acercaremos hasta la ciudad de Jerez para conocer uno de los cascos antiguos arquitectónicamente más ricos de Andalucía. Pasaremos por el centro histórico lleno de palacetes de origen musulmán reconstruidos posteriormente por los cristianos; conoceremos la monumental Catedral de San Salvador de estilo ecléctico, veremos su mercado y caminaremos por alguna de sus plazas más conocidas como la del Mamelón y la del mercado. A continuación visitaremos una de las bodegas de los famosos vinos que se producen en la ciudad donde gozaremos de una degustación tanto de vino como de las tradicionales y populares tapas de la ciudad. Al finalizar la visita regresaremos a Cádiz para comer en un buen restaurante local y dispondremos de tiempo libre para pasear por Cádiz y prepararnos para la cena de Fin de Año que celebraremos en el Parador Nacional.

5º Día. Cádiz – Vejer de la Frontera – Medina Sidonia – Cádiz.

A media mañana, después de celebrar durante la noche la llegada del Nuevo Año, disfrutaremos de un desayuno-almuerzo y después saldremos para conocer el encanto medieval de Vejer de la Frontera. Esta población es uno de los ejemplos más espectaculares de los Pueblos Blancos tradicionales de la provincia de Cádiz. La ciudad se encuentra construida sobre una colina con magníficas vistas de la sierra de Cádiz, y se caracteriza por sus estrechas calles y el color blanco de sus hermosas fachadas. Durante el recorrido conoceremos la plaza España con su policromada fuente, el barrio judío y algunos de los miradores sobre sus murallas. A continuación daremos un paseo por Medina Sidonia, otra característica población dentro de la Ruta de los Pueblos Blancos. Finalmente regresaremos al Parador de Cádiz para cenar y descansar.

6º Día. Cádiz – Arcos de la Frontera – Sevilla – Barcelona.

Esta mañana visitaremos Arcos de la Frontera, uno de los pueblos más bellos de la Ruta de los Pueblos Blancos. Durante el paseo veremos el Castillo de los Duques, los restos de las murallas y la Basílica de Santa María. Almuerzo. Por la tarde nos trasladaremos al aeropuerto de Sevilla

para tomar el vuelo de regreso a Barcelona. Al aterrizar, recogeremos el equipaje y daremos por terminado el viaje del que esperamos guarden un bello recuerdo.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE**2.795.- € (IVA incluido)****SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL****485.- € (IVA incluido)****EL PRECIO INCLUYE:**

Vuelos con Vueling, clase turista • Estancia en hotel de 4**** en Málaga y en el Parador de Cádiz • Servicio de maleteros • Pensión completa durante todo el viaje con bebidas incluidas. El día 1 de enero será un almuerzo-desayuno a media mañana • Guía de Eurovacances durante todo el viaje • Visita de Málaga con entrada al Museo Picasso y la Catedral • Visita de Tarifa y la playa de Bolonia con las ruinas de Baelo Claudia • Visita de Cádiz con entrada a la Catedral y San Felipe Neri • Recorrido en 4x4 y barco en el PN de Doñana • Visita Jerez de la Frontera con entrada a la Catedral • Visita en Jerez de unas bodegas y degustación • Visita de Vejer de la Frontera y paseo por Medina Sidonia • Visita de Arcos de la Frontera • Seguro de asistencia en viaje

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje.